



### 'Voy a ganarle a quien sea'

El diputado federal Salomón Chertorivski confirma sus intenciones de gobernar la Ciudad de México con un proyecto colectivo y se registra como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno



18

#CambioDeMando

# 'VOY A GANARLE A QUIEN SEA'

**El diputado federal Salomón Chertorivski confirma sus intenciones de gobernar la Ciudad de México con un proyecto colectivo y se registra como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno**

POR DAVID MARTÍNEZ  
@TamarizDavid

**S**alomón Chertorivski Woldenberg, diputado federal por Movimiento Ciudadano (MC), afirma que, sea quien sea la candidata o el candidato de Morena para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) en las elecciones de 2024, él ganará.

Esto, en el contexto de su registro como precandidato para participar en el proceso electoral 2023-2024, lo que lo convierte, hasta el momento, en el único militante que se ha inscrito para representar al partido naranja en la contienda del 2 de junio, y en el primer aspirante, de todos los institutos políticos, que oficializa su precandidatura.

En entrevista con Reporte Indigo, el emecista afirmó que tiene claro cómo gobernar la capital del país, por lo que trabajará en llegar al poder y conquistar a la ciudadanía.

"Al que sea, o a la que sea le vamos a ganar. Con el Frente (Amplio por México) ni a la esquina", expresó.

Chertorivski Woldenberg dijo que su amplia experiencia le permitirá vencer a los perfiles que

**Si para llegar tenemos que hacer trampa, es mejor no llegar, el camino sí es importante, el cómo llegas sí es relevante. Por eso en precampaña y en campaña cuidaremos con toda puntualidad las reglas"**

**Salomón Chertorivski**  
Aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CDMX

buscan gobernar la Ciudad de México, entre ellos, Omar García Harfuch y Clara Brugada, por Morena, o Santiago Taboada, por el Partido Acción Nacional (PAN).

"Hoy (martes), legalmente inicia el proceso para poder competir, sin hacer trampas, por la Jefatura de Gobierno, no tengo dudas, vamos a ganar", declaró.

En ese sentido, advirtió que será durante el mes de noviembre cuando pida licencia de su cargo como diputado porque, actualmente, tiene pendientes impor-

tantes como darle seguimiento a su iniciativa para regular la eutanasia y la discusión del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024.

#### El registro, una crónica de celebración

El diputado federal arribó a la sede de Movimiento Ciudadano, ubicada en la colonia Nápoles de la alcaldía Benito Juárez, acompañado de una batucada y un grupo de gente que gritaba a coro "¡Jefe de Gobierno!".

Con la ausencia del presidente nacional del partido, Dante Delgado Rannauro, pero el respaldo de otros liderazgos importantes al interior de MC, como la diputada federal Ivonne Ortega y el coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Maynez.

Después de su recibimiento, Salomón Chertorivski subió unos instantes a las oficinas del partido y, posteriormente, en medio de porras y aplausos, encabezó una conferencia de prensa.

El emecista inició su mensaje con la declaración de tener sentimientos encontrados, debido a la tragedia ocurrida en Acapulco tras el paso del huracán Otis; lamentó lo sucedido y manifestó





## El diputado federal se convirtió en el primer aspirante, de todos los partidos políticos, en oficializar su precandidatura; además, es el único militante de Movimiento Ciudadano que ha buscado la candidatura

su solidaridad con las personas afectadas. No obstante, dijo que las elecciones son una oportunidad para tener la esperanza de un cambio.

El ahora precandidato naranja destacó que Movimiento Ciudadano ha sido el único partido a nivel local que no ha hecho "trampa" como Morena y la alianza conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional.

"Nosotros respetamos los tiempos y las reglas", mencionó al referir que el partido en el poder y el PAN, principalmente, han tapizado la CDMX con carteles y propaganda de sus aspirantes al Gobierno de la capital.

Chertorivski Woldenberg prometió que su precampaña será transparente y acatará la normativa establecida por los órganos electorales a nivel local y federal.

"Si para llegar tenemos que hacer trampa, es mejor no llegar, el camino sí es importante, el cómo llegas sí es relevante. Por eso en precampaña y en campaña cuidaremos con toda puntualidad las reglas y observaremos los lineamientos, el financiamiento y haciendo lo que es debido. No tengo la menor duda", explicó.

### Partido con fuerza

En su mensaje a medios, el legislador señaló que aunque algunos califiquen a su partido como "pequeño", actualmente gobierna importantes entidades federativas, tal es el caso de Nuevo León y Jalisco.

"Sé cómo hacerlo y tengo claro cómo lo vamos a hacer, esta ciudad merece más y la vamos a conquistar", indicó.

En ese sentido, detalló que su

proyecto busca una ciudad con agua, con vivienda incluyente para jóvenes y un desarrollo urbano sustentable.

La precampaña del emecista iniciará el 5 de noviembre, de acuerdo con lo que marca la ley electoral, con un recorrido por las 16 alcaldías capitalinas.

### La trayectoria

Salomón Chertorivski se ha desempeñado en la administración pública federal y local desde hace varios años.

De 2009 a 2011, durante el sexenio del expresidente Felipe Calderón, fue comisionado Nacional de Protección Social de Salud, puesto en el que instrumentó el Seguro Popular; y, de 2011 a 2012, fungió como secretario de Salud del país.

En el Gobierno de la capital ocupó la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Económico en el periodo de 2012 a 2017.

Tres años después, en 2021, fue electo diputado federal por el partido naranja y, actualmente, es el presidente de la Comisión de Movilidad del Congreso de la Unión.

En su trayectoria política, Chertorivski Woldenberg ha estado en las filas del PRD y, desde 2018, es parte de Movimiento Ciudadano.

Es importante mencionar que, tras las elecciones de 2018, MC perdió su registro como partido político en la Ciudad de México al no alcanzar el 3 por ciento de los sufragios emitidos en dichos comicios.

Sin embargo, en las elecciones intermedias de 2021, recuperó el registro y obtuvo un curul en el Congreso local, el cual ocupa Royfíd González Torres.